
100% Izly au Crous
(English version below)

Après le succès des tests 100% Izly au self d’Eiffel avec
une hausse de 17% du nombre de passages et une fluidité très appréciée par tous.

Le paiement au Crous passe en 100% Izly en Eiffel

à partir d’aujourd’hui lundi 2 octobre 2023.

Nous vous rappelons l’existence du site web de tutoriels et d’assistance https://help.izly.fr/ 

Pour toute difficulté, vous pouvez contacter : assistance-izly@crous-versailles.fr

************************************

Contenants réutilisables

Dans le cadre de la démarche de transition écologique du Crous,
le prix des boissons chaudes dans les cafétérias est désormais différencié selon que vous apportez votre propre

contenant ou que vous demandez un gobelet jetable.

Ce changement vise à permettre, à terme, de se passer de plusieurs centaines de kilos de carton et emballages
plastique par an.

Le Crous vous propose des mugs réutilisables au tarif de 3 euros.

L’ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

100% Izly at Crous

Following the success of the 100% Izly tests at the Eiffel self
a 17% increase in the number of people using the service, and a fluidity much appreciated by all.

Payment at Crous will be 100% Izly at Eiffel

https://help.izly.fr/retour-etudiant/3e4e8055-ba7c-11e8-907e-005056a61307
mailto:assistance-izly@crous-versailles.fr






from Today Monday October 2, 2023.
 

We remind you of the tutorial and assistance website https://help.izly.fr/
  

If you have any problems, please contact: assistance-izly@crous-versailles.fr
 

************************************

Reusable containers
 

As part of Crous' ecological transition program,
the price of hot drinks in cafeterias is now differentiated according to whether you bring your own container or

ask for a disposable cup.
 

The aim of this change is to eventually eliminate several hundred kilos of cardboard and plastic packaging per year.
The Crous offers reusable mugs at a cost of 3 euros.

 
All DPIET teams,

Department of heritage and property management
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